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EDITORIAL

Estamos no mês da Independência 
do Brasil. Olhando o nosso 
país, hoje, o que temos a 
comemorar? Somos livres? Somos 
independentes? Ou temos um 
Brasil LIVRE e INDEPENDENTE, 
ou inevitavelmente estaremos 
perdidos! 
A independência é filha da liberdade; 
e a liberdade é dom de Deus. Quem 
interrompe o processo divino da 
liberdade que Deus concedeu ao 
homem está a lutar contra o próprio 
Deus. E nessa “cana-de-braço”, 
quem você acha que vencerá?
Muitos líderes desconhecem que a 
verdadeira independência não vem 
antes, mas depois de estarmos livres 
– livres das amarras da injustiça, 
livres da correias das desigualdades 
sociais, livres dos grilhões do 
pecado, livres da corrupção.
São muitos os que, ainda hoje, têm 
uma idéia errada a respeito do que 
é ser independente. Eles pensam 
no conceito de independência de 
forma completamente invertida, 
para depois ficarem se perguntando 
por que não funciona, por que não 
dá certo.
Em nosso querido Brasil, onde 
supostamente tudo isto começou? 
Recorramos à História e evoquemos 
o exemplo de D. Pedro, o ocorrido às 
4 horas da tarde do dia 7 de setembro 
de 1822, quando o Príncipe-regente, 
às margens do Ipiranga, arrancou a 
insígnia portuguesa de seu uniforme, 
sacou a espada e gritou: 
“Por meu sangue, por minha honra 
e por Deus: farei do Brasil um país 
livre”. 
Em seguida, erguendo-se nos 
estribos e alçando a espada, bradou:
“Brasileiros, de hoje em diante o 
nosso lema será: Independência ou 
morte!”.

Para não poucos, ter liberdade e ser 
independente é não precisar prestar 
contas a ninguém. Nossos líderes 
políticos, em sua grande maioria, pelo 
que vemos cotidianamente, pensam 
e vivem assim. E essa é, de fato, 
uma condição que muitas pessoas 
também gostariam de viver. Assim, 
quando pensam em independência, 
em geral, pensam em liberdade 
total; ou seja, querem poder fazer 
o que quiserem, quando quiserem 
e como quiserem, desrespeitando 
inclusive os códigos de conduta 
estabelecidos pelo próprio povo, 
assim como os de Deus. 
Mas sabemos que a realidade não 
é bem assim. Sempre dependemos 
de alguém – de quem nos apoie 
e sustente, que cuide de nós, 
principalmente quando as provações 
nos atingem.
A mesma coisa acontece com 
instituições públicas e privadas, 
cidades, estados e países: sempre 
há uma dependência de algo ou 
de alguém. Do contrário, seria 
libertinagem, desregramento, 
licenciosidade, perdição. Por isso 
a liberdade nunca é total; e, na 
verdade, nem é bom que seja, pois 
muitas coisas erradas são feitas 
quando prevalece a presunção 
de que a prestação de contas é 
desnecessária.
Há aqueles que pensam ser 
livres porque acham que não 
dependem de Deus. Por se acharem 
“independentes”, querem ter a 
liberdade de fazer o que desejam, 
sem se basear nas preciosas e sábias 
orientações que Deus deixou no 
Livro Santo com suas orientações, a 
Bíblia Sagrada.
Não é de estranhar que o Brasil 
esteja nesse estado atual – famílias 
divididas e sendo destruídas, 

cidadãos se matando uns aos outros, 
o respeito mútuo se acabando, 
criminalidade crescente, juízes acima 
da lei, prisões arbitrárias, Constituição 
vilipendiada, insegurança e medo 
tomando conta das pessoas.
É por essa razão que usar a liberdade 
que temos, mas sem base segura na 
sabedoria de Deus, é caminhar numa 
direção perigosa cujo fim é destruição 
e morte.
Sabemos que muitos têm dedicado 
sua vida para que tenhamos um 
Brasil verdadeiramente livre e 
independente. Mas reconheço que 
somente boas intenções e esforços 
humanos, sem a graça de Deus, 
pouco podem produzir. Necessitamos 
da ajuda de Deus, precisamos buscar 
a Sua bênção e direção. Precisamos 
embasar os nossos esforços cívicos 
com a força da oração, pois “muito 
pode, por sua eficácia, a súplica do 
justo” (Tg 5.16).
Na verdade, Deus quer o bem do 
Brasil e o melhor para todos nós. 
Estejamos, assim, sob o manto 
protetor de Deus, pois somos todos 
iguais perante Ele. A igualdade legal 
é a base da justiça. A justiça é o 
fundamento da paz. A paz é a fonte 
da liberdade. A liberdade é o alicerce 
da independência. E acima de tudo 
isso, Deus!
O Senhor Deus pedirá contas de 
todos nós: dos fiéis e daqueles que 
vilipendiam as leis e destroem a 
justiça e a liberdade! O juízo vem, e 
não tardará!
“Feliz é a nação cujo Deus é o 
Senhor!”



ACONTECEU!
DESFILE CÍVICO-MILITAR DE 7 DE SETEMBRO
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A Assembleia de Deus esteve presente no Desfile Cívico-militar de 7 de setembro em Belém do 
Pará. 

Na ocasião, pelotões da nossa Igreja, com diversas Missões, desfilaram pela avenida Presidente 
Vargas, alusiva a Independência do Brasil. 

Nossos pastores, Samuel e Rebekah Câmara estiveram presente, juntamente com outras 
lideranças.



No dia 14 de setembro, tivemos o Congresso Brasileiro de Jovens, com o tema: 
Renovo. Uma noite que ficará marcada na vida dos milhares de jovens que estiveram 
no Centenário Centro de Convenções em Belém do Pará. Mensagens inspiradoras de 
renovo. 

Clique abaixo e assista o Congresso na íntegra e seja renovado pelo poder de Deus!

ACONTECEU!
CONGRESSO BRASILEIRO DE JOVENS
RENOVO 2024

https://www.youtube.com/watch?v=RVO348IibSw




Encontro de 
Pastores e 
Líderes da 

CIMADB-PARÁ 

11 e 12 outubro/2024
Santo Antônio do Tauá - Pará

-PARÁ

Consagração, Ordenação e 
Recebimento
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